



Protokoll der 13. Generalversammlung

Datum/Ort: Dienstag, 7. März 2006, Rest. Rössli, Matzingen
Vorsitz: Kurt Gnehm
Protokoll: Roger Holenstein

Traktanden:

1. Stimmregister / Stimmzähler / Mutationen im Mitgliederbestand
 2. Protokoll der GV vom 22. April 2005
 3. Jahresbericht des Präsidenten
 4. Weitere Berichte (Anlagenbetreuer, Solarstrom-Pool)
 5. Bauabrechnung Wasserrad Grüntal
 6. Rechnung 2005, Budget 2006, Revisorenbericht
 7. Abnahme aller Berichte und Rechnungen
 8. Verabschiedung von Tobias Arni aus dem Vorstand und allenfalls Ergänzungswahl
 9. Verschiedenes und Umfrage
-

Vor der GV wird das Kleinkraftwerk Walzmühle in Frauenfeld unter der Führung von Hans Bieri besichtigt. Im 2. Teil, nach der Dislokation nach Matzingen, informiert Ruedi Zeier über die Wasserkraftnutzung an der Lützelurg und Murg von Sirnach bis Frauenfeld. Der Präsident Kurt Gnehm dankt beiden Herren für ihr Engagement und die Vorträge. Um 21.15 Uhr leitet Kurt Gnehm zum 3. Teil, den statutarischen Geschäften über.

1. Stimmregister / Stimmzähler / Mutationen im Mitgliederbestand

Verschiedene Personen haben sich für die Versammlung entschuldigt, insbesondere auch deshalb, weil der Hauseigentümergeverband am gleichen Abend die Versammlung durchführt.

Kurt Gnehm beantragt, die Traktanden 3 und 4 in umgekehrter Reihenfolge abzuhandeln, damit er nicht den Berichterstattern in seinem Bericht Informationen vorwegnimmt. Die Versammlung ist mit der geänderten Traktandenliste einverstanden.

Das Stimmregister weist 83 (Vorjahr 82) Mitglieder aus. An der heutigen Versammlung sind 12 anwesend.

Peter Somm informiert, dass bei den Strombezüglern ein kleiner Rückgang zu vermerken ist, weil neu einige direkt beim EW einkaufen.

Um Papier zu sparen, möchte man zukünftig zum elektronischen Versand übergehen. Mit der Einladung sollen die Mitglieder orientiert werden.

Als Stimmzähler wird Martin Kuhn bestimmt.

2. Protokoll der GV vom 22. April 2005

Das Protokoll wurde vor der Versammlung verteilt.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Weitere Berichte (Anlagenbetreuer, Solarstrom-Pool)

wird vor Traktandum 3 behandelt

Martin Stahl berichtet über den Ersatz des Wechselrichters der Anlage Löhracker. Dadurch war die Anlage von Mitte Juli bis Ende August nicht in Betrieb. Seither läuft die Anlage wieder gut.

Peter Somm orientiert über die Anlage Gressel, mit welcher wir in den letzten Jahren immer wieder Probleme hatten. Von 14 wurde auf 11 Stränge reduziert. Diese haben im vergangenen Jahr einen guten Ertrag geliefert. Wenn dies so bleibt, könnte man die Anlage so weiterlaufen lassen.

Die Anlage Entress läuft sehr gut.

Urs Kressibucher informiert über das Wasserrad. Der jährliche Ölwechsel wurde gemacht. Bei der Abdeckung wurden Scharniere montiert, womit diese leichter zu öffnen ist. Ebenso ist bei der Treppe ein Handlauf angebracht worden. Die Beseitigung von Laub und Abfall beim Rechen hat vorwiegend Alois Würms gemacht.

Urs Kressibucher nahm an Versammlungen des Solarstrom-Pools teil.

Alois Würms ist leider nach Sirnach umgezogen und kann deshalb den Reinigungsdienst nicht mehr ausführen. Die Versammlung dankt ihm für den Einsatz mit Applaus. Der Präsident überreicht ihm zum Dank ein Präsent.

Als Helfer stellt sich Herr Minder gerne zur Verfügung, möchte aber keine Verpflichtung eingehen. Kurt Gnehm ist der Meinung, wenn alle welche vor Ort sind mithelfen, kann die Reinigung gewährleistet werden, bis eine Person fest verpflichtet werden kann.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Kurt Gnehm orientiert über die Vermarktung des Solar- und Wasserstroms durch das EWA. Der Jahresbericht des Präsidenten wurde mit der Einladung versandt. Er wird bestens verdankt.

5. Rechnung 2005, Budget 2006, Revisorenbericht

Die Rechnung wird schriftlich vorgelegt.

Martin Schaerer erläutert die Zahlen der Jahresrechnung, welche mit einem Gewinn von Fr. 501.20 abschliesst. Ruedi Zeier regt an, zukünftig den Aufwand für die Solaranlagen und das Wasserrad getrennt aufzuführen. Der Revisorenbericht wird durch den Präsidenten vorgelesen, das sich der Rechnungsrevisor für die Versammlung entschuldigen musste.

Das Budget 2006 weist einen Gewinn von Fr. 300.00 aus.

6. Abnahme aller Berichte und Rechnungen

Kurt Gnehm stellt nochmals alle Berichte zur Diskussion. Diese wird nicht benützt.

Alle Berichte inkl. Jahresrechnung 2005 und Budget 2006 werden von der Versammlung einstimmig gutgeheissen.

7. Wahlen

Martin Stahl und Hansruedi Geiser arbeiten bereits im Vorstand mit. Beide stellen sich kurz vor. Die Versammlung wählt beide einstimmig in den Vorstand.

8. Verschiedenes und Umfrage

Kurt Gnehm macht auf die Webseite der SGA aufmerksam.

Der Präsident orientiert über vorhandene Zukunftsgedanken. Obwohl wir letztes Jahr Windkraftwerke besichtigt haben, schwebt dem Vorstand vor, weitere Wasserkraft nutzen zu können. Das Friedtal wäre ein idealer Standort, jedoch sind die Verhandlungen mit den Eigentümern schwierig.

R. Zeier macht darauf aufmerksam, dass im Frühling beim Wasserrad mit Hochdruck gereinigt werden sollte. Er würde dann einen Spezialanstrich machen, welcher weniger Belag ansetzen würde.

Der offizielle Teil der Versammlung wird um 22.10 Uhr beendet. Die Versammlung dankt dem Präsidenten mit einem grossen Applaus.

Der Aktuar:

Roger Holenstein